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FÉDÉRATION FRANÇAISE D’ÉTUDES ET DE SPORTS SOUS-MARINS 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DU FINISTÈRE 

 

RAPPORT DU PRESIDENT 
 
Madame la Présidente, Monsieur le Président  
Madame la Gérante, Monsieur le gérant de SCA  
 
 
Cette saison a confirmé la relance amorcée l’an dernier avec un nombre de licences en hausse et un 
nombre de brevets délivrés stable.  
 
Malgré la situation économique actuelle, comme l’an dernier le comité directeur a décidé de 
maintenir les tarifs de formation des années précédentes tout en augmentant le prix de la plongée 
payée aux clubs ainsi que le prix des repas. Nous comprenons les problématiques que cela peut 
engendrer pour trouver la restauration adéquate mais avec la volonté de tous nous y arrivons. 
 
Le bassin a été utilisé cette année à sept reprises notamment par un club finistérien. Les structures 
du département bénéficient d’un tarif préférentiel pour la location de celui-ci.  
Je tiens à remercier tout particulièrement les bénévoles qui ont donné de leur temps pour animer 
le bassin lors de la semaine « rentrée sportive » organisée par le CDOS au mois de septembre. 
Un remerciement spécial également à tous les encadrants Handisub venus faire découvrir la plongée 
en scaphandre fin juin dans le bassin mobile à une dizaine d’enfants en situation de handicap. Nous 
avons pu mettre en œuvre le matériel prévu pour ce type de baptêmes. Un vrai succès qui en appelle 
d’autres. 
 
Les journées de perfectionnement à l’apnée à destination des cadres ainsi que la familiarisation aux 
outils numériques n’ont pu avoir lieu pour diverses raisons. J’espère que cette année ces activités 
inter-commissions et d’autres pourront avoir lieu. Notre fédération est riche de sa diversité. A nous 
de promouvoir la transversalité. 
Au mois de janvier aura lieu une demi-journée organisée par l’entraineur de nage avec palmes du 
Centre Labellisé d’Entrainement de Quimper, sur le thème des techniques de palmage. Elle est 
ouverte à tous les cadres qui veulent s’améliorer sur l’enseignement du palmage. 
 
Je rappelle également que les commissions qui souhaitent proposer des formations, des 
informations et/ou des manifestations départementales sont aidées dans leur démarches par le 
comité. Le rôle d’un comité départemental est non seulement de représenter les clubs fédéraux 
auprès des instances sportives et institutionnelles mais également de promouvoir nos activités très 
diverses. 
 
En souhaitant vous voir nombreux lors de l’assemblée générale. 

Cyrille Bertaux 

Président FFESSM FINISTERE


